

Sambutan Menteri Keuangan dalam Acara Pelantikan Eselon II Kementerian Keuangan

Jakarta, 12 Agustus 2014

Aula Mezanine, Gedung Djuanda I Kementerian Keuangan

Yang kami hormati para pejabat di lingkungan Kementerian Keuangan Republik Indonesia, serta hadirin yang berbahagia.

Assalamualaikum Warahmatullah Wabarakaatuh

Selamat siang,

Salam sejahtera untuk kita semua,

Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Tuhan yang Maha Esa yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada kita semua sehingga dapat berkumpul bersama di tempat ini dalam rangka mengikuti acara pelantikan Pejabat Eselon II di lingkungan Kementerian Keuangan Republik Indonesia.

Selanjutnya karena masih dalam suasana lebaran, saya ingin mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1435 Hijriah. Mohon maaf lahir dan batin. Semoga bulan Ramadhan yang telah berlalu menjadikan kita pribadi yang lebih baik dibandingkan sebelumnya.

Saudara sekalian,

Pada kesempatan yang baik ini saya ucapkan selamat kepada para pejabat yang baru saja dilantik dan diambil sumpah jabatannya. Pelantikan ini dilaksanakan bagi tiga unit Eselon I yang terdiri atas Direktorat Jenderal Kekayaan Negara, Direktorat Jenderal Perbendaharaan, dan Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan.

Saya berharap para pejabat yang dilantik dapat melaksanakan tugas barunya dengan baik. Penting bagi Saudara untuk bekerja penuh dedikasi dan menjadi teladan bagi para staf di lingkungan kerja Saudara. Tidak kalah pentingnya untuk disadari bahwa apa yang saudara kerjakan akan senantiasa dinilai oleh masyarakat, juga dilihat dan dipertanggungjawabkan kepada Tuhan yang Maha Kuasa kelak di kemudian hari.

Saudara-saudara,

Saat ini kita berada di akhir masa tugas Kabinet Indonesia Bersatu II. Tidak lama lagi pemerintahan baru akan terbentuk. Sedikit banyak akan ada perubahan yang dirasakan oleh instansi kita dari terbentuknya pemerintahan baru ini. Program kerja yang diusung oleh pemimpin baru negeri sudah seharusnya kita dukung sepenuhnya. Namun demikian, selama masa transisi ini saya berpesan agar seluruh jajaran di Kementerian Keuangan tetap fokus menyelesaikan program kerja yang sedang berjalan.

Kita tentu menyadari bahwa tantangan ekonomi terus bermunculan dan tidak dapat menunggu untuk segera ditangani. Untuk itu koordinasi dan sinergi yang solid oleh segenap jajaran pejabat dan pegawai di lingkungan Kementerian Keuangan harus tetap dijaga bahkan terus ditingkatkan.

Saya selalu meyakini bahwa siapapun pemimpin negeri ini, siapapun pemimpin instansi ini, para pejabat dan pegawai di Kementerian Keuangan akan tetap menunjukkan kinerja yang luar biasa karena mereka telah memiliki komitmen kuat dan nilai-nilai moral yang dipegang teguh.

Mungkin Kementerian Keuangan adalah salah satu institusi yang tidak memiliki kesempatan untuk menurunkan kecepatan kerjanya. Walaupun masa pemerintahan Kabinet Indonesia Bersatu II tinggal dua bulan, tetapi kita masih harus terus bekerja sangat keras karena di depan kita ada pembahasan RAPBN 2015 yang baru akan berakhir tanggal 23 September 2014 ini.

Selain itu masih ada beberapa agenda lain harus dilakukan. Walaupun suasana di luar sedang menunggu pemerintahan baru tetapi agenda yang harus kita selesaikan masih sangat banyak. Bukan hanya itu, kita juga masih berada dalam kondisi pasar yang tetap harus dimonitor dan dijaga sampai periode depan. Jika melihat beberapa indikator di sektor keuangan, saya kira fluktuasi masih akan terus terjadi. Oleh karena itu, saya minta kepada Bapak dan Ibu semua untuk tetap melaksanakan dan menyelesaikan tugas kita dengan sebaik-baiknya.

Hadirin yang saya hormati,

Kementerian Keuangan Republik Indonesia sebagai unit pengelola keuangan negara mendapat tugas menyelenggarakan urusan di bidang keuangan dan kekayaan negara dalam pemerintahan. Kementerian Keuangan juga menjadi salah satu dari sedikit instansi yang memiliki kantor perwakilan cabang di seluruh

Indonesia. Perlu digarisbawahi bahwa Kementerian Keuangan Republik Indonesia memiliki peran menjaga persatuan dan kesatuan Republik Indonesia. Instansi kita mengelola sumber penerimaan negara dan mengembalikannya dalam berbagai bentuk aktivitas pemerintah yaitu melaksanakan berbagai program kerja di seluruh wilayah Indonesia.

Dengan tugas yang sedemikian besar baik dari sisi wilayah kerja maupun ruang lingkup tugas, maka penentuan pejabat telah dipikirkan secara hati-hati dan ditetapkan berdasarkan kualifikasi dan integritas. Saudara-saudara yang hari ini dilantik adalah orang-orang pilihan. Sebagai seorang pemimpin, Saudara sekalian harus memiliki inisiatif dan mampu membuat program inovatif yang menjadi solusi dalam menuntaskan berbagai persoalan di lingkup kerja masing-masing.

Saudara-saudara,

Saya juga berharap seluruh pejabat Eselon II yang dilantik senantiasa belajar dari berbagai tugas pada jabatan sebelumnya. Dengan demikian, pembelajaran tersebut dapat dijadikan masukan bagi berbagai perbaikan dalam tugas-tugas selanjutnya. Selain itu, kerjasama dan koordinasi yang intensif antara pusat dan daerah saya harap dapat membantu pelaksanaan tugas dan fungsi Kementerian Keuangan dalam mengelola keuangan dan kekayaan negara dengan lebih baik.

Demikian yang dapat saya sampaikan, sekali lagi saya ucapkan selamat kepada para pejabat yang dilantik. Semoga bimbingan Tuhan yang Maha Esa senantiasa tercurah kepada kita semua. Selamat bekerja.

Wassalamualaikum Warahmatullah Wabarakatuh.